



平成国際大学

## 基礎演習 I

担当 入稻福 智

FOC (Freshmen Orientation Camp) の2日目、埼玉県警の警察官に「インターネットの危険性」「アプリをダウンロードする際の注意事項」「リベンジ・ポルノ」等について説明してもらいました。学生が巻き込まれやすい、または犯しかねない罪に関する講演であるという点で非常に有意義でしたが、大学で教わるべき事項か、別の観点から捉えるならば、大学が教えるべきこととは何か、または大学の役割について考えてみることも重要です。

受講生 10 人に尋ねたところ、あえて大学で教えるべきことではないと考えている人は 9 人に上りました。その主な理由は以下の通りです。

- ・ 大学のカリキュラムや授業に関係しない。
- ・ 高校でもすでに何度も聞いた。
- ・ 私生活に関することであるため、利用者が自分で調べるべき（自主的に学ぶべき）。
- ・ 大学入学前に学んでおくべきことである。

大学でも取り上げるべきと答えたのは 1 名のみでしたが、それは、繰り返し注意を喚起してもらった方がよいという理由に基づいていました。

---

### 〔問題〕

近年の就職難や学生の就職意識の低下を背景に、大学は就職指導に力を入れているが、それは大学を「就職予備校」に変容させているか、大学が行うべき教育にそぐわないか、それとも、大学の教育理念に合致するかどうか検討しなさい。